

IMPRIMIR ARTICULO

PROVINCIA

EDICIÓN IMPRESA

PROVINCIA ALICANTE

ELCHE / San Enrique sólo pide agua de calidad

J.C. ROMERO/ELCHE

La Sociedad Agraria de Transformación San Enrique, que riega más de un millar de hectáreas del norte del campo de Elche pertenecientes a agricultores de las partidas ilicitanas de Carrús, Llano de San José y

Publicidad

Peña de las Águilas, ha salido al paso de las declaraciones realizadas ayer por responsables de Aguas del Júcar y la Confederación Hidrográfica, junto con el presidente del PSPV y alcalde de Elche.

Ángel Urbina, portavoz de la SAT, recordó que San Enrique, junto con San Pascual, «son las únicas entidades que, hasta el cambio de ley, recibirán aguas procedentes del Júcar. Lo único que estamos pidiendo es agua de calidad y a buen precio, algo que a estas alturas siguen sin aclarar».

Urbina aseguró que las posiciones se mantienen «y con fuerza. Porque entre otras cosas, la Acequia Mayor del Pantano no es ninguna comunidad de base de ninguna entidad, sino una comunidad de socios de un pantano. Además, su presidente, Emigdio Tormo Ródenas, que además es presidente del Tercer Canal de Riegos de Levante, estuvo en la asamblea en la que, por unanimidad, se rechazó el cambio de trazado».

San Enrique pasa por momentos delicados al averiarse otro pozo. Sólo sacan agua de uno. «Nosotros sí estamos sin agua, pero intentando defender a los agricultores», dijo Urbina.